



Hoy, primer desnudo en TVE

Esta misma tarde aparece en TVE el "supuesto" primer desnudo femenino en la historia de la pequeña pantalla. Se trata de la novela "La primera actriz", interpretada por María Silva, escrita por García Luengo y realizada por Vicente Amadeo.

La secuencia fue rodada la semana pasada y la noticia recorrió todas las instalaciones de Prado del Rey como un trueno.

María Silva, una actriz que siempre se había caracterizado por su "estrechez aperturista" —que se había negado a trabajar en películas que exigían la muestra de palmito—, se desnudó totalmente en el plato cuatro, ante el asombro de tramoyistas, eléctricos, cámaras y demás personal técnico del estudio.

En realidad, es la primera vez que un caso tan "insólito" se realiza dentro de la "casa grande". Sin embargo, cuando la

escena salga hoy a la pantalla, los telespectadores no verán nada más que una incipiente silueta de mujer, detrás de unas cortinas de plástico que protegen una ducha.

Las cortinas, que sirven de moralista veto, fueron buscadas de la clase más tupida posible. Los efectos de las luces paliaron el recorte directo de la silueta y, en definitiva, el primer desnudo de TVE sólo ha sido válido para el personal del propio plató.

Otro de los desnudos que desde hace tiempo se encontraban anunciados en la programación de TVE (en forma extraoficial) es el que realiza Lola Herrera en "La viuda romántica".

Se puede decir que muy poco ha cambiado en la mentalidad aperturista de la pequeña pantalla desde los viejos tiempos del pasado de La Habana.